

いよいよ  
マイナンバー制度  
(社会保障・税番号制度)  
始まります③



マイナちゃん

事業者は従業員のマイナンバーを取扱います

事業者は社会保険の手続や源泉徴収票の作成などにおいて、従業員からマイナンバーの提出を受け、書類などに記載する必要があります。

個人情報を守るため、マイナンバーは、法律で定められた範囲以外での利用が禁止されており、またその管理に当たっては、安全管理が義務付けられています。

法人には法人番号が通知されます

今月から、株式会社や有限会社などの「設立登記法人」等に1法人1つの法人番号(13桁)が指定され、11月下旬を目処に登記上の所在地に通知されます。法人番号はインターネット上で公表され、どなたでも自由に利用できます。※法人の支店・事業所等や個人事業者には指定されません

法人番号 国税庁 検索

今月からマイナンバーが一人ひとりに指定!!

マイナンバー制度の導入により、今月から日本国内の全住民に一人ひとり異なる12桁の個人番号(マイナンバー)を指定。世帯ごとにまとめて個人番号を記載した「通知カード」等が転送不要の簡易書留で郵送されます。

10月中旬から順次発送され、市内に住居登録のある人には11月下旬を目処に郵送される予定です。なお、送付先住所は平成27年10月2日までの住民異動届出情報が反映されています。

※送付できなかった通知カードは市民課にて保管し、該当者には窓口受取の案内通知等を送付します

平成28年1月から、マイナンバーは国の行政機関や地方公共団体などにおいて、社会保障、税、災害対策の分野で生涯を通じて利用されます。

受取られた通知カードは大切に保管ください。また、通知カードの記載内容に変更が伴う住所変更等(転居・転入・婚姻届等)の手続きの際には、対象者分の通知カードを忘れずお持ちください。平成28年1月から個人番号の確認や本人確認に利用できる「個人番号カード」が希望者に交付されます。



▲通知カード見本

※詳細は翌月号でお知らせします

マイナンバー 検索

マイナンバーのお問合せ

コールセンター 0570-20-0178  
【全国共通ナビダイヤル】9:30~17:30  
※土日祝日・年末年始除く

※ナビダイヤルは通話料がかかります  
※外国語対応は 0570-20-0291  
※国や市役所等から電話で個人情報の照会することはありませんので不審な電話にご注意ください

吉備国際大学からのお知らせ

◆「ナルトオレンジ」の情報提供についてお願い

吉備国際大学地域創成農学部では、今年度より『淡路特産「ナルトオレンジ」の六次産業化に向けた総合研究』プロジェクトを立ち上げています。

取組の一環として、現在、ナルトオレンジの生産・栽培状況、過去の経緯など、六次産業化に必要な基礎情報を収集しています。ナルトオレンジの生産・加工・流通に関わっておられる方(かつて関わっておられた方)、ぜひ情報をお寄せいただけますようお願いいたします。

◆「高校生シンポジウム」を開催しました

最先端の研究に触れて、植物科学、ひいては科学一般に興味を感じてもらえる機会にと、日本の植物研究をリードする5名の先生に、それぞれの研究分野を高校生にもわかりやすく紹介するシンポジウムを、8月24日(月)に開催しました。

シンポジウムには、淡路島内の高校に通う生徒およそ100名が参加しました。参加者の一人は、「育種学は自分たちの周りに関わっていて、今後の食糧に大変影響があることがわかりました!!」と感想を述べてくれました。

このたびの高校生シンポジウムは、「平成25年度文部科学省 地(知)の拠点整備事業(大学CO-C事業)」に吉備国際大学が「だれでも役割のある活きいきとした地域の創成」というテーマで採択され、支援を受けています。

また本学は、2013年に兵庫県立淡路三原高等学校、兵庫県立洲本実業高等学校と、そして今年6月に兵庫県立洲本高等学校、兵庫県立津名高等学校、兵庫県立淡路高等学校、柳学園高等学校と高大連携に関する連携協力協定を締結しており、このたびのシンポジウムの他にも様々な行事を実施し、淡路島内の高校との連携をより一層強め、高校生にも親しんでもらえる大学教育を進めております。

ふれあい市長室

竜巻発生! 災害に対して 今一度備えの確認を

南あわじ市長 中田勝久

9月4日朝、市内で竜巻が発生しました。今回の竜巻は、建物被害などから風の強さを推定する「藤田(F)スケール」では、最も弱い「F0」だとみられています。人的被害がなかったことは幸いでしたが、建物等への被害が発生しました。被害を受けた方にお見舞いを申し上げます。また、台風18号などの影響で「特別警報」が発令された関東・東北地方では、行方不明、死者が多数であるなど甚大な被害が出ました。「特別警報」とは、大雨の場合、台風や集中豪雨により数十年に一度の降雨量となる大雨が予想されるなどと定義(気象庁HPより)されており、このたびは台風の進路により近畿圏への影響は少なかつたものの、今後も台風の接近が心配されます。今一度、災害への備えをご確認いただきますようお願い致します。

さて、9月は敬老行事が多く開催される時であります。本年度から、敬老会の開催を21地区の地域づくり協議会にお願いを申し上げます。敬老会の開催に際しては、ご協力をお願いいたします。敬老会の開催に際しては、ご協力をお願いいたします。敬老会の開催に際しては、ご協力をお願いいたします。



▲全国大会に向けて練習に励むなでしこ分団員

火災予防啓発や救命講習での防災普及活動など様々な方面にご活躍をいただいております。南あわじ市消防団「なでしこ分団」の皆さんが、来る10月15日に横浜市で開催される全国女性消防操法大会に出場されます。日ごろ家事や仕事を終えた後、練習を積み重ねておられる姿を拝見しますと、大会での活躍が大いに期待されます。「なでしこ分団」にありたいと思います。

本格的な秋になってまいりますが、夏の疲れが出てくる時期でもあります。市民の皆さんにおかれましては、ご自愛いただきますとともに、施策へのより一層のご理解、ご協力をお願い申し上げます。